



うさぎぐみだより

11・12月号 担当 岡安



☆11月生まれのつむぎちゃん

☆12月生まれのりんかちゃん

お誕生日おめでとうございます！！



木の葉が色づき、一気に秋らしい陽気となりました。朝晩は寒く感じられることもあり、長袖や上着を着る機会も増えました。

子ども達は園庭に遊びに来たとんぼに喜んだり、赤い葉っぱを嬉しそうに集めたりと秋の自然に親しみながら遊んでいます。寒くなると感染症も流行します。より一層丁寧な手洗いや消毒を行っています。



秋のお野菜

先日、食育指導の一環として秋野菜を見せてもらいました。さつまいも、じゃがいも、くり、きのこ類などを見たり、匂いを嗅いだりと親しむことができました。きのこの匂いは少し独特で「うわっ！」と言い手で鼻を覆う仕草をする子どももいました。



どんなにおいかな？



お散歩

良いお天気の日には少人数ずつ園外へお散歩に行きました。今年は新型コロナウイルスの影響でお散歩に行けない時期もあったので、お友だちと手を繋いで並んで歩く練習も兼ねて園の周辺を歩きました。園の外には大きな木々やカマキリなどの虫、園庭には咲いていない花など、たくさんの魅力的な自然がいっぱいあり「あ、あかいはっぱ！」「ありがとうあるいるよ」「きれいー！」と景色を楽しみながら歩くことができました。

園に帰ってきたら、しっかりと手洗いを行うなど感染症対策を実施しながら今後もお散歩を楽しみたいと思います。



＜お願い＞

- 園の引き出しの衣服の確認などはお気軽に担任にお声掛けください。又、衣服など園にお持ち頂いている物の記名の確認をお願い致します。

今月のめあて

あきのしぜんにふれ、したしみましよう

活動内容

- ・ 戸外遊びや散歩で、秋の風の心地よさを感じると共に、葉っぱの色づく様子を見て「いろがかわったね」「きれいだね」等と声を掛け、変化に気付けるようにする。
- ・ 落ち葉集めやどんぐり、まつぼっくり拾いをして、形の違いや感触を楽しみ、秋の自然に触れる。

三輪車に乗ったよ

体も大きくなり、段々と自分の体の使い方も上手になってきたうさぎ組の子ども達。初めて三輪車で遊びました！

最初に乗り方のお約束をすると真剣な表情でお話を聞いている子ども達。遊び始めてからは保育者とドライブスルーごっこをして「OOください」と注文したりとやり取りを楽しんでいました！



11月の制作「くい」

11月の制作は折り紙をちぎって貼り、くりのイガを作ったり、くりの目を貼ったり口を描いたりしました。制作が大好きな子ども達は「お制作するよ」と声を掛けると「やったー！」と喜び、お友だちがやっている「わたしは、やった？やってない？」と確認にも来てくれます。

指先も器用になり、口の描き方も上手になってきました！

